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運営 代理店役員・従業員 ４０代
冒頭、何度も画面ダウンし内容がわからなかった。受講者数が多す
ぎたのでは？

運営 代理店役員・従業員 ５０代 最初の頃、音声が途切れて聞き取りにくかったです。

運営 代理店代表者 ５０代
ときどき聞きにくいときがありましたが、資料が手元にありました
ので、理解できました。遠くの席で聞いているより、姿が見えるの
で、よいように思えました。

運営 代理店代表者 ６０代 回線の遮断やノイズもなく、スムースな進行で大変良かったです。

運営 代理店役員・従業員 ４０代 オンラインでの問題は感じられず、今後も継続してほしい。

運営 代理店役員・従業員 ５０代 とても聞きやすくてためになった。

運営 保険会社社員 ５０代 少し音声が小さくて聞き取りにくい部分がありました。

運営 代理店役員・従業員 ６０代

財務局のヒアリング、検査に対する考え方、姿勢がよく分かりまし
た。
有難うございます。
ただ講師の声が小さくて、オンラインだとやや聞き取りにくかった
です。

運営 代理店役員・従業員 ４０代
講師の方のお声が聞き取りやすく、内容も理解できました。ありが
とうございました。

運営 代理店役員・従業員 ４０代 結構聞きやすかった

講師は集音マイクを利用してお話しさせて
いただきました。
大変恐縮ではございますが、お使いの機器
のボリューム調整をお試し下さい。

ありがとうございました。

接続回線には余裕がありました。
Webは通信の影響を大きく受けるので、なる
べく通信環境の整った（できれば有線LAN）
場所で受講いただきますようお願いいたし
ます。

ありがとうございました。
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運営 その他 ５０代

画像感想：野元専務の画像はもう少し明るい方がいいと思います。（山中
会長画像は明るかったです）
資料めくり＆アンケートの表示＆アンケート集計はとてもタイミングよくでき
ていました。
音感想：野元専務の音はとても聞き取りやすくうまく聞こえました。
終盤で山中会長マイクの感度がいいのか、ペンをとる音、ペンノックの音
までひらっていました。

運営 代理店代表者 ３０代 もう少し長めの時間でも良かったです。

運営 代理店役員・従業員 ３０代
時間の関係上、ヒアリング結果の説明が中心になったかと思います
が、今後野元専務理事のご考察やご経験などを詳しく伺える機会が
あれば嬉しく思います。

運営 代理店役員・従業員 ５０代
オンラインでのセミナーでしたが、非常によくわかりました。ま
た、途中のアンケートが的確で良かったです。アンケートは割合だ
けではなく回答数がわかればよかったと思いました。

ありがとうございました。
今後の運営の参考とさせていただきます。


